## 【かなりん通信15号】

こんにちは!「かなりん」です。

6月11日に開催された「森づくり出前講座」についてご紹介します。今回は中村町小学校と 三谷小学校の3年生の皆さんの交流学習会です。金沢市内の特色ある場所2箇所を見学しました。まずは、しいたけ栽培をしている市ノ瀬町で、しいたけを収穫するまでの流れを見学し、 みんなでしいたけを2個ずつ収穫させてもらいました。次に東原町で、山での暮らしや、炭焼きの方法のお話を聞いた後、炭焼き小屋を見学させてもらいました。普段なかなかできない体験を通して、みんな色々な質問をしていました。それから講師の森づくり専門員から、森林と私たちの生活との関わりについてのお話を聞き、森林は土砂災害を防止したり、良質な水を作り出してくれたり、二酸化炭素を吸収して地球温暖化が進むのを防いでくれることを学習しました。この森のおかげで私たちは美味しい水が飲むことができ、沢山の恵みを受けて暮らしているんですね。

金沢市では、子どもたちに森林の働きや大切さを知ってもらうため、主に小中学校向けに森づくり出前講座を実施しているほか、各種団体の森づくり活動支援を行っています。興味のある 方は、お気軽に森林再生課までお問い合わせください♪



